

Canciller de Venezuela insiste en inocencia de diplomático Alex Saab



Caracas, 27 may (RHC) El ministro para las Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil, insistió en la inocencia del diplomático Alex Saab, quien fue secuestrado por Estados Unidos mientras cumplía funciones humanitarias por parte de su gobierno.

En entrevista con Venezuela News, el diplomático venezolano manifestó que en su caso no podemos hablar de que sea un detenido, ni un juzgado, “sino de un secuestrado porque no cometió ningún delito”.

Él es un diplomático venezolano que en sus funciones fue secuestrado, no hay ninguna prueba, ningún delito del que pueda ser acusado en este momento, y nos enfrentamos ante eso: a la arrogancia imperial de decir “yo detengo a quien me dé la gana, tenga o no tenga causa”, comentó.

Gil indicó que lo que buscan con eso es hacer daño al pueblo de Venezuela a través de Saab, al “generar un desastre a través de la violación de los derechos humanos” a las familias, solo con fin propagandístico y de hacer daño a la República Bolivariana, subrayó.

Recordó que el diplomático, preso hace casi tres años en una cárcel de Estados Unidos, se dedicaba a buscar rutas para vulnerar el bloqueo y era ese el mandato que tenía del Gobierno venezolano, y por eso era (y es) un diplomático en esas funciones, insistió.

El canciller expresó que Venezuela denunció el caso ante el mundo y organismos internacionales, y ante el propio Estados Unidos, y ahora “estamos dando la pelea para que más temprano que tarde Alex Saab retorne libre a su patria”, apuntó.

Aseguró que derrotarán esta pretensión estadounidense de violar los derechos humanos con la retención de alguien que no tiene ninguna causa para estar retenido, “sea a través de un cambio humanitario, de una victoria jurídica”, del reconocimiento del derecho internacional.

La misión que tiene el Gobierno y pueblo de Venezuela es que Saab regrese sano y salvo lo más pronto posible, enfatizó.

Sobre la integración en la región, Gil aseguró que la única vía que tenemos los latinoamericanos de encontrar nuestro camino hacia la grandeza y el desarrollo es a través de la unión de las naciones.

Expresó que entre los grandes proyectos bolivarianos y del gobierno nacional, en primer lugar, está la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), la cual, dijo, está integrada por 10 países que se rigen bajo principios.

El ministro del Exterior venezolano destacó que el ALBA-TCP es una unión diferente porque está construida bajo los principios de la solidaridad, complementariedad y cooperación entre los pueblos, y es la principal bandera que se viene construyendo de manera exitosa, reconoció. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323865-canciller-de-venezuela-insiste-en-inocencia-de-diplomatico-alex-saab>



Radio Habana Cuba